



DEPORTES

PRESENTAN EL OPEN CHALLENGER TOUR

El torneo más antiguo del planeta lo abrirá el kazajistán Alexander Bublik, número 131 en el ranking mundial, en su edición 65, que se realizará en las canchas de arcilla del Club Deportivo Potosino, con 54 mil 160 dólares y 80 puntos ATP para el monarca. **Pág. 1D**



GOSSIP

Angelina Jolie podría unirse a Marvel

Al parecer, la actriz se encuentra en conversaciones para ser parte de los superhéroes estelares de la película The Eternals. **Pág. 3E**



El Sol de San Luis

SAN LUIS POTOSÍ | VIERNES 29 DE MARZO DE 2019 | AÑO LXVIII | NO. 23,711 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



LEÓN MARTÍNEZ

Menores apoyan la economía familiar

Pequeños son utilizados por sus padres para obtener dinero en las calles, aun cuando a veces no son métodos muy recomendables y que pueden poner en riesgo a los niños.

NO HAY CAPACIDAD DE ATENCIÓN

Caravana migrante colapsaría San Luis

MAYRA TRISTÁN

Es un tema incluso de gobernabilidad, en caso de que los 20 mil centroamericanos crucen la entidad: IMEI

Una caravana como la que se forma en Centroamérica, sobrepasaría las capacidades de cualquier entidad en México, advirtió Enrique Malacara Martínez, director del Instituto de Migración y Enlace Internacional (IMEI).

Este miércoles la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, ase-

guró que el país se prepara para hacer frente a una nueva caravana migrante que se forma en Honduras, conformada por 20 mil personas y que ha sido denominada "Caravana Madre"; al respecto, el director del IMEI indicó que hasta el momento no se ha tenido comunicado oficial de la Segob ni del Instituto Nacional de Migración (INM), sin embargo "en San Luis Potosí estamos haciendo la

tarea, es un tema que requiere muchísima responsabilidad, que es de responsabilidad compartida".

Recordó que desde el año pasado cuando comenzaron a llegar las caravanas de migrantes centroamericanos a México, se instaló en el Estado una mesa permanente de coordinación, atención y monitoreo de caravanas o caravanas de migrantes, en donde participan diferentes instituciones estatales y federales, así como cuerpos de socorro.

Mencionó que si bien ya se recibieron dos caravanas en la entidad potosina, "si se llegara a dar el caso, sería un tema de gobernabilidad". **Pág. 3**

"Si el tema nos lo dejan exclusivamente a las entidades federativas, habrá fallas"

Adentro

NACIONAL AMLO pide investigar a organizadores

El Presidente instruyó que se investigue quién y con qué propósito están formando las caravanas de migrantes centroamericanos. **Pág. 1B**

LOCAL Otra renuncia en el Congreso del Estado

Héctor Mayorga es el quinto funcionario que se va. El ahora ex titular de la Unidad de Evaluación y Control argumentó "motivos personales". **Pág. 8**

ESCRIBEN

PRISMA

- Que le digan a AMLO la verdad
- Diputados ni nombrarlo pueden

VISITA. - La próxima semana viene el presidente Andrés Manuel López Obrador a la entidad y los responsables de mantenerlo informado deben decirle bien las cosas que están pasando en la entidad. **Pág. 2**

Isabel Arvide	Pág. 4
Agustín Corpus	Pág. 5
Mauricio Rubén Ramírez	Pág. 6
Filberto Juárez	Pág. 7

LOCAL Gobierno fortalece la vivienda social

El gobernador Juan Manuel Carreras y el titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Román Meyer Falcón, inauguraron la XXXIV Reunión del Consejo Nacional de Organismos Estatales de Vivienda. **Pág. 2**



CORTESÍA GOBIERNO DEL ESTADO

Invertirá empresa china 10 mdd en San Luis Potosí

DANIELA ARANDA

Una nueva empresa de origen chino estará llegando a San Luis Potosí en los próximos meses, la cual estará invirtiendo aproximadamente 10 millones de dólares en una primera etapa y generará de 100 a 150 empleos directos en un inicio.

Informó lo anterior el titular de la

Secretaría de Desarrollo Económico, Gustavo Puente Orozco, quien indicó que por el momento el nombre de la empresa no será revelado hasta que los inversionistas hagan el anuncio oficial, sin embargo dijo que ayer mismo quedaría definida la ubicación exacta de ésta, pues aún estaban negociando con un Parque Industrial de la Capital su instalación. **Pág. 2**

150 EMPLEOS DIRECTOS GENERARÁ. Será proveedora de armadoras automotrices e iniciará operaciones en octubre de este año

LOCAL Piden soluciones al comercio informal

El presidente de la Coparmex San Luis Potosí, Jaime Chalita Zarur, urgió a que autoridades municipales, empresarios y sociedad, busquen una solución a este tema para lograr que se cumpla la ley. **Pág. 2**

Listo, el terreno para la Guardia Nacional

BERTHA ESCALANTE GONZÁLEZ

Listo en Villa de Reyes, el terreno en el que se edificarán las instalaciones de la Guardia Nacional, ya comenzaron los trabajos de limpieza, lo que indica que pronto estarían iniciándose los trabajos de construcción del edificio que albergará a la nueva fuerza de seguridad, que se ubicará en la Carretera 37. Así lo dio a conocer la alcaldesa de ese municipio quien detalló que este será una de las seis regiones. **Pág. 4**

POR INICIAR TRABAJOS ALBERGARÁ UNA DE las 6 bases de la nueva fuerza de seguridad y estará instalado en el municipio de Villa de Reyes



SÍNCOPE MUNICIPAL

La regidora del PRI, Verónica Campillo Salazar, se desmayó, en la conferencia de prensa del alcalde Xavier Nava. Según todo quedó en un buen susto, pero aseguran que hay exceso de trabajo y de ejercicio.

